

REGISTRO CIVIL Y JUNJI LANZAN CAMPAÑA "MI PRIMERA CÉDULA" EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

Niños y niñas obtendrán su primera cédula directo en su Jardín Infantil

Con el objetivo de acercar los servicios del Estado a las familias y promover la educación cívica desde la primera infancia, el Servicio de Registro Civil e Identificación y la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) lanzaron la campaña "Mi Primera Cédula" en la Región de Coquimbo. El hito se realizó en la sala cuna y jardín infantil Vista Hermosa de La Serena, con la participación de la directora regional del Servicio Registro Civil e Identificación, Daniela Jacob Villar, y el director regional de JUNJI, Marco Antonio Ávila, equipos educativos y familias.

De esta forma, se eliminan barreras como la necesidad de solicitar hora en oficinas y la exposición a espacios públicos de alta demanda, favoreciendo un trámite cercano, seguro y adaptado a las necesidades de la niñez. Durante la jornada,



más de 50 niños y niñas desde sala cuna hasta niveles medios iniciaron el proceso de obtención de su documento, y recibieron el kit "Mi Primera Cédula", que

incluye una porta cédula y un libro pasaporte para colorear, este material busca reforzar el aprendizaje y la educación cívica en los más pequeños, integrando

el trámite como una experiencia formativa y familiar.

La directora regional del Registro Civil, Daniela Jacob, destacó que "obtener su primera cédula de identidad no solo les permite acceder a trámites y gestiones, sino que también los acerca desde temprana edad a la educación cívica de nuestro país".

En tanto, el director regional de JUNJI, Marco Antonio Ávila, señaló que "junto a la directora del registro civil e identificación, Daniela Jacob, hemos firmado un convenio de colaboración entre ambos servicios que permitirá que nuestros niños y niñas accedan a su primera cédula de identidad, sin tener que concurrir a las oficinas del registro civil, evitando el estrés que puede provocar en ellos, debido a la alta concurrencia de público que tiene este servicio.

La campaña "Mi Primera Cédula" se desarrollará progresivamente en distintos jardines infantiles y salas cuna de la región, beneficiando a cientos de familias y fortaleciendo la colaboración entre ambos servicios del Estado.

¿Cómo solicitar este operativo en terreno para jardines infantiles?

Las comunidades educativas que estén interesadas en solicitar un operativo pueden hacerlo ingresando a www.registrocivil.cl y dirigirse a la sección Servicios en Línea, luego seleccionar la opción "atenciones en terreno" y completar el formulario correspondiente. Una vez llenado, deben enviarlo al correo electrónico at.coquimbo@srcei.cl donde recibirán una respuesta en 72 horas para poder coordinar la actividad.